

Kunker di Kodim 1008/Tabalong, Pesan Danrem 101/Antasari "Jadilah Prajurit Teritorial Yang Dicintai dan Mencintai Rakyat

Maskuri - TABALONG.GO.WEB.ID

Jun 22, 2023 - 10:09



Kunker di Kodim 1008/Tabalong, Pesan Danrem 101/Antasari "Jadilah Prajurit Teritorial Yang Dicintai dan Mencintai Rakyat

Tabalong. Usai resmi menjabat sebagai Komandan Resort Militer (Danrem) 101/Antasari, Brigjen TNI Ari Aryanto, S.E., M.I.P., didampingi Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 101 PD VI/Mulawarman Ny. Fitri Ari Aryanto, beserta Para Kasi Rem 101/Antasari melaksanakan Kunjungan Kerja ke Kodim 1008/Tabalong. Selasa (20/06).



Kunjungan Kerja dalam rangka silaturahmi dan perkenalan dengan seluruh prajurit, PNS dan Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXI Dim 1008.

Kehadiran Danrem 101/Antasari bersama rombongan di Kodim 1008/Tabalong disambut langsung oleh Dandim 1008/Tabalong Letkol Czi Catur Witanto, S.I.P., M.Si., M.Tr(Han) didampingi Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXI Dim 1008 Ny. Enden Catur Witanto, Perwira Staf, Danramil beserta istri.

Hadir pula Bupati Tabalong Dr. Drs. H. Anang Syakhfiani, M.Si., Wakil Bupati Tabalong Drs. H. Mawardi, Ketua DPRD Kabupaten Tabalong H. Mustafa, Kapolres Tabalong Akbp Anib Bastian, S.I.K., M. H, Kajari Tabalong, Mohhamad Ridosan, SH., MH dan Ketua PN Tabalong Nyoman Ayu Wulandari, SH.

Dalam pengarahannya Danrem 101/Antasari menekankan kepada seluruh Prajurit untuk menjadi orang yang memiliki prinsip dalam bekerja, untuk itu pedomani empat hal, yaitu tulus, ikhlas, syukur dan memiliki harapan.

Lanjut Danrem, pedomani semboyan kita “TNI Dihati Rakyat”.
“Jadikan kehadiran kita di setiap tempat itu bermanfaat, menjadi contoh dan tauladan, di cintai dan yang paling penting mencintai rakyat” ucap Danrem.

Acara dilanjutkan dengan penyerahan tali asih kepada anak anggota Kodim yang berprestasi, dan penyerahan bantuan makanan tambahan kepada anak-anak beresiko stunting oleh Danrem 101/Antasari, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 101 PD VI/Mulawarman, Dandim 1008/Tabalong dan Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXI Dim 1008.

Selain ke Makodim, Danrem beserta rombongan juga dijadwalkan akan bersilaturahmi ke Kediaman KH. Asmuni (Abah Guru Danau), Kantor PT. Adaro Indonesia, Pemda Tabalong, Polres Tabalong, dan bersilaturahmi dengan

elemen dan masyarakat Kabupaten Tabalong.

Melalui kegiatan ini diharapkan perkenalan ini dapat meningkatkan Sinergitas TNI, Polri, Pemda dan pihak-pihak terkait lainnya, guna keberhasilan tugas-tugas kedepan untuk mengabdikan kepada Bangsa dan Negara.(pendim1008).